Achtung: Markierungen der Trasse der geplanten Gasleitung entlang der Waldsiedlung

Liebe Nachbarn, Freunde, liebe Eltern und Lehrer der Waldschule,

eine Weile war es still um das Thema Gasleitung entlang der Waldschule und der Waldsiedlung. Doch nun haben Markierungsmaßnahmen für die zukünftige Gasleitung begonnen. Die magentafarbenen Pflöcke haben Sie



vielleicht schon bemerkt. Dabei ist die rechtliche Seite noch immer nicht geklärt.

Über die seltsame Trassenführung informiert die Skizze (Quelle: www.karhu.de). Ohne Not ließe sich der Bau in der Mitte zwischen den Wohnbebauungen Waldsiedlung und Schildgen planen und führen. Das ergäbe einen Sicherheitsabstand von 300 bis 400m zu beiden Siedlungen.

Warum ist dieser so wichtig?

Über die **technischen Grundlagen** der immensen Gefahr informiert dankenswerterweise Herr Detlev Kraneis auf seiner Homepage <u>www.kraneis-bau.de/lev-waldsiedlung</u>

Über die **politische und rechtliche Entwicklung** hat Herr Bürgermeister Bernhard Marewski auf seiner Homepage ein genaues Protokoll veröffentlicht. Danke auch hierfür: http://www.karhu.de/ dort unter "Waldsiedlung".

Bitte werden Sie aktiv! Machen Sie sich sachkundig! Kämpfen Sie für einen Sicherheitsabstand der Gasleitung zur Schule und zu den Wohnhäusern.

Barbara Lück, 21.5.2019 lueckba@gmail.com